

## **Sensationeller Sieg von Franco Citino (Berner KRC) beim "car-expo kart-cup"**

Vergangener Sonntag, 6. April, massen sich die besten Piloten aus den Vorläufen im Finaltag um den car-expo kart-cup. Auf der grössten Indoor-Kartbahn der Schweiz wurden dem Publikum packende Rennen sowie ein erstklassiges Rahmenprogramm geboten.

Mit Franco Citino (Berner Kart Racing Club) setzte sich unerwartet aber überlegen ein älterer Fahrer gegen das mehrheitlich jüngere Feld durch. Grenzenlos war denn auch seine Freude nach der Zieldurchfahrt, als hätte er soeben den GP von Monaco gewonnen.

Die Finalisten wurden aus über 150 angemeldeten Piloten während drei Qualifikations-Renntagen ermittelt. Am Finalrennen kämpften dann nur noch die besten 14 Fahrer um den begehrten Siegerpokal.

Packende Rennen während vier Stunden

Während über vier Stunden herrschte am Nachmittag des 6. April richtig gehende Formel 1-Rennstimmung auf der gut besuchten Indoor-Kartbahn in Roggwil. Fahrer und Fans aus der ganzen Schweiz, ja sogar über 400 km entfernt aus Deutschland, reisten zu den spannenden Finalrennen ins RACE-INN. Nach dem Check-In und Fahrerbriefing wurde bereits bei den Trainings deutlich, dass es an diesem Tag um einiges geht. In den nachfolgenden Qualifikationsrennen schenkten sich die Fahrer nichts, schliesslich wollten sich alle Teilnehmer einen guten Platz für die Halbfinals erkämpfen, die in zwei Gruppen ausgetragen wurden.

Showtime und ein oranges Murmeltier auf der Rennstrecke

Zwischen den einzelnen Rennen wurde das zahlreich aufmarschierte Publikum durch Show-Einlagen von Top-Piloten bestens bei Laune gehalten. Dazu zählten unter anderem Kart-Fahrten auf zwei Rädern oder eine rasante Demo mit einem Zweiplätzer-Kart. Sicher einer der Höhepunkte war auch das Prominenten-Rennen mit Teilnehmern und Teilnehmerinnen aus Sport, Politik, Presse, Radio und Fernsehen. Absoluter Star unter den geladenen Persönlichkeiten war der beliebte TV-Star Murmi. Um überhaupt zu seinem Kart zu gelangen, musste sich Murmi erst autogrammschreibend durch Massen von Kinder hindurchkämpfen, ehe das orange Murmeltier sein Können als Rennfahrer dem erstaunten Publikum präsentieren konnte. Unzählige leuchtende Kinderaugen verfolgten Murmi auf seiner rasanten Fahrt, bei der er sogar mehrere Politiker souverän hinter sich liess.

Der Grand-Prix

Ein letztes Mal stieg nach dem Promirennen die Stimmung, als es um das Finale ging. Konzentriert bis in die Zehenspitzen gingen die Rennfahrer an den Start. Nach einem zweiten Platz im Halbfinallauf überholte Franco Citino den nach dem Start führenden Rainer Wagner aus Deutschland und setzte sich im Laufe der Runden entschlossen von den Verfolgern ab. Den Sieg konnte ihm bis zum Schluss niemand mehr streitig machen. Dementsprechend überschäumend freute sich der Winner des ersten car-expo kart-cups auf der Ziellinie und bei den anschliessenden Interviews.

Der Preis ist heiss:

Die Preisverleihung findet anlässlich des Eröffnungsabends der car-expo am Donnerstag, 10. April, um 19 Uhr in der Stadthalle Olten statt. Überreicht werden neben den Pokalen weitere Superpreise die das Herz jedes Rennsportfans höher schlagen lassen. Zu gewinnen gibt es nicht weniger, als eine ganztägige Ausfahrt mit einem Ferrari F355 F1. Oder eine Topreise für zwei Personen an ein Formel 1-Rennen in Europa, einen persönlichen Rennooverall, einen Helm mit Airbrush-Design, die Teilnahme an einem 6-Stunden-Team-Rennen, RACE-INN-Abonnemente und weitere Gewinne mehr. Eine

Neuaufgabe des car-expo kart-cups dürfte gemäss den Veranstaltern auch im kommenden Jahr wieder im RACE-INN ausgetragen werden.

Schlussrangliste "car-expo kart cup", Roggwil

1. Franco Citino, 2. Rainer Wagner, 3. Patrick Krähenbühl, 4. Marco Muster, 5. Jean-Marc Rechsteiner, 6. Bruno Eggen, 7. Daniel Kammer, 8. Marcel Muzzarelli, 9. Kurt Wenger, 10. Urs Adler, 11. Toni Citino, 12. Alex Vögeli, 13. Marc Haller und 14. Arvid Weck.